

Reclaman Presencia de los Desaparecidos Argentinos

Manifestación en Italia de Apoyo a las Madres de la Plaza de Mayo

BUENOS AIRES. 18 de octubre. (AP)—Las madres de 2,000 personas que desaparecieron después de ser detenidas a partir de 1976 pidieron hoy al gobierno que sus hijos "aparezcan con vida" o, en su defecto, que "se informe sobre su paradero".

La solicitud, contenida en un aviso de dos páginas de la edición dominical del diario La Prensa, coincide con la celebración hoy del "Día de la Madre" y se produce horas después de que el comando en jefe del ejército desmintiera versiones acerca de una próxima publicación de una lista de desaparecidos.

El régimen militar instaurado hace cinco años ha refusado proporcionar una lista de esas personas, cuyo número total algunas fuentes estiman en cerca de 6.000.

Las autoridades sostienen que muchas de ellas pueden haber muerto en el transcurso de la "guerra sucia" librada entre las fuerzas armadas y las ahora desmanteladas organizaciones guerrilleras ultraizquierdistas. Voceros gubernamentales han dicho también que sospechan que muchos de los presuntos desaparecidos se han ocultado en el exterior y que algunos podrían haber sido ejecutados por los mismos guerrilleros, admitiendo como hipótesis que haya habido también algunos "excesos" en la represión.

SIGUE EN LA PAGINA 31

Reclaman las Madres

Sigue de la página tres

El aviso está dirigido al Presidente de la nación, a las fuerzas armadas, a los integrantes de la junta militar y al Poder Judicial.

"Nuestra voz no podrá silenciarse, nuestro reclamo deberá tener respuesta. Hoy, en el Día de la Madre, nos dirigimos al país todo, dándole voz a quienes no tienen voz, a nuestros hijos desaparecidos. Ellos perdieron el inalienable derecho de expresarse cuando desaparecieron involuntariamente. El problema de los desaparecidos constituye una angustiada realidad argentina que daña la paz social y que merece todo el repudio", afirman las firmantes.

ROMA, 18 de octubre. (EFE)—La histórica Plaza Navona de Roma fue escenario esta madrugada de una concentración organizada por Amnistía Internacional, de protesta por los "desaparecidos" en Argentina.

Unas tres mil personas, en su mayoría hispanoamericanas residentes en Italia, se solidarizaron con las "Madres de la Plaza de Mayo", las mujeres que se reúnen cada semana en esa céntrica plaza de Buenos Aires para protestar por la desaparición de sus parientes.

A la marcha se adhirieron las juventudes comunistas y socialistas, los sindicatos confederados, las uniones de jóvenes democristianos y liberales y otras organizaciones, con el propósito de que el gobierno italiano influya ante la de Argentina para que se publiquen listas de desaparecidos.

Nadie Quiere Comprar una Empresa Aérea Argentina

BUENOS AIRES, 17 de octubre. (EFE)—El primer intento para vender la compañía aérea argentina Austral, cuyo principal paquete de acciones lo posee el Estado, fracasó ante la inexistencia de ofertas.

El acto de venta se realizó en los salones del Banco Nacional de Desarrollo de esta ciudad.

El precio de venta de Austral se cifró en 85 millones de dólares a pagar en 15 años, más cuatro de gracia, además de los intereses y la aportación de 25 millones de dólares en los treinta días siguientes a la adjudicación, para incrementar el capital de la empresa.

El anuncio de la venta de Austral se realizó a través

de medios de comunicación de Argentina y otros países, entre los cuales se encuentran Gran Bretaña, Estados Unidos, Francia, Alemania y España.

Próximamente se anunciará una segunda licitación que saldrá al cincuenta por ciento del importe solicitado en la primera.

En caso de que quede nuevamente desierta, se procederá a la venta de todos los bienes por separado que posee la compañía.

Austral realiza servicios en el interior del país con ocho aviones Bac-One Eleven y tres DC-9 Super 80, arrendados a la compañía McDonald Douglas.

En los últimos años se acentuó la aguda crisis que padece la compañía, en parte debido a la recesión en el mercado y la fuerte competencia, lo que ha inducido al Estado a su privatización.